

Jelang Idul Fitri 1443 H, Forkom Warkop, Kabareskrim dan Walubi Sumut Bagi Sembako Bersama Jurnalis

A. Putra - MEDAN.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 27, 2022 - 21:53



MEDAN - Menjelang Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijriah/2022, Forum Komunikasi Wartawan Kepolisian (Forkom Warkop) Polda Sumut bersama Kabareskrim Mabes Polri dan Walubi Sumut menyalurkan paket lebaran untuk para jurnalis, Rabu (27/4/2022).

Ketua Forkom Warkop Polda Sumut, John Daniel Damanik, SH, sekaligus Pengurus Daerah (Pengda) Jaringan Media Siber Indonesia (JMSI) Sumut mengatakan, paket lebaran yang disalurkan berupa kebutuhan sembako yang dapat dimanfaatkan untuk menghadapi Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijriah.

Bantuan yang disalurkan merupakan kolaborasi sinergitas yang dibangun Forkom Warkop bersama Kabareskrim Mabes Polri Komjen Pol. Agus Andrianto serta Ketua Walubi Sumut, Brilian Moktar, SE, MM, MH.

"Paket lebaran yang disalurkan diperuntukan bagi seluruh jurnalis yang tergabung di Forkom Warkop," kata John Daniel Damanik didampingi pengurus Jonris Purba di Gones Caffee, Jalan HM Joni Medan.

Komjen Pol. Agus Andrianto dalam pesannya sebagaimana yang disampaikan John Daniel Manik, menyampaikan ucapan selamat Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijriah, Minal Aidin Wal Faidzin, Mohon Maaf Lahir dan Batin, untuk seluruh jurnalis serta masyarakat Sumut.

Mantan Kapolda Sumut tersebut juga mengajak para jurnalis yang merayakan lebaran agar benar-benar mematuhi Protokol Kesehatan (Prokes) COVID-19 serta memperkuat sinergitas bersama Polri dalam menciptakan Kamtibmas selama libur lebaran.

"Semoga paket lebaran yang diterima dapat dimanfaatkan bersama keluarga dalam menghadapi Hari Raya Idul Fitri," pesannya.

Hal senada juga diungkapkan Ketua Walubi Sumut Brilian Moktar, yang mengajak seluruh masyarakat Sumut untuk menyambut Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijriah dengan penuh suka cita, sekaligus menjadi momentum mempererat silaturahmi bagi sesama.

"Selamat Hari Raya Idul Fitri, Minal Aidin Wal Faidzin, Mohon Maaf Lahir dan Batin," ungkap Brilian.

John Daniel Damanik juga menyampaikan terima kasih kepada Kabareskrim dan Walubi Sumut yang sudah berperan aktif dalam merajut silaturahmi sekaligus berbagi dengan jurnalis. Kegiatan diakhiri menyantap hidangan berbuka puasa bersama dengan rasa kekeluargaan. "Semoga Kabareskrim Mabes Polri dan Ketua Walubi Sumut semakin sukses," pungkas Jhon. (Alam)